

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan di Bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut Kesejahteraan dapat merubah pola pikir nelayan dengan adanya perubahan terhadap pendapatan yang dicapai tiap hari, minggu atau setiap bulannya, dan dengan meningkatnya tingkat konsumsi rumah tangga keluarga nelayan maka keluarga terkecukupi serta nyaman untuk beraktifitas karena kondisi kebutuhannya terpenuhi. Hal ini dibuktikan dengan hasil perhitungan hasil pembahasan pada penelitian ini:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan antara variable pendapatan (X1) terhadap kesejahteraan (Y). Hal ini dapat dibuktikan dengan nilai *Sig. (p-value)* = 0,00 < 0.05 = α , ini menunjukkan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara pendapatan terhadap Kesejahteraan.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan antara Variable konsumsi rumah tangga (X2) terhadap variable

kesejahteraan (Y). Hal ini dibuktikan dengan nilai *Sig.* (*p-value*) = 0,003 < 0.05 = α , ini menunjukkan ada pengaruh yang signifikan antara Konsumsi rumah tangga dengan Kesejahteraan.

3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara variable pendapatan (X1), Variable Konsumsi rumah tangga (X2) terhadap variable kesejahteraan (Y) Dengan diperoleh hasil olah data menunjukkan bahwa ada hubungan linear antara variabel X1, X2 dengan Y dibuktikan dengan nilai *Sig.* (*p-value*) = 0,00 < 0.05 = α , Ada pengaruh yang sangat signifikan dan simultan antara Pendapatan, Konsumsi Rumah Tangga dengan Kesejahteraan.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, penulis mencoba memberikan saran yang dapat membantu memecahkan masalah, sebagai berikut:

1. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat pengaruh yang tinggi pada faktor pendapatan dan konsumsi rumah tangga terhadap kesejahteraan. Dalam hal ini berdasarkan hasil riset yang sudah

dilakukan maka dianjurkan untuk para anggota keluarga nelayan agar lebih giat lagi dalam mencari nafkah atau anggota keluarga lainnya mencari kerja sampingan untuk membantu perekonomian rumah tangga.

2. Perlu adanya pendampingan ekonomi kreatif dari pemerintah untuk para keluarga nelayan, seperti diadakannya *workshop* atau pelatihan baik karya seni, makanan dan sebagainya, agar kesejahteraan perekonomiannya berjalan dengan baik.